
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO 516/2016 
   
 

 
Requer informações acerca do 
protocolo Nº 37010/2014 do dia 18 
de novembro de 2014, sobre poda 
de árvore.  

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
 CONSIDERANDO que, a transparência é um dever dos órgãos 

públicos e o cidadão tem direito ao acesso às informações; 

 
CONSIDERANDO que, esse vereador foi procurado pedindo 

respostas a respeito do Protocolo realizado na Prefeitura Municipal; 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
e os órgão competentes do protocolo mencionado, para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º)  Cópia de inteiro teor do processo realizado após o protocolo 

nº 37010/2014. EXPLICANDO O MOTIVO DE NÃO REALIZAR A 

PODA DE ÁRVORE.  

 
2º) Outras informações julgarem necessárias. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 5 de fevereiro de 2016. 
 

 
 

WILSON DE ARAÚJO ROCHA 

“Wilson da Engenharia” 

-Vereador- 

 


